

PROFITER DE LA VIE

Par Profil supprimé Postée le 08/03/2015 18:00

Profiter de la vie comme elle le devrait mais non d' une manière des plus superficielles, pourquoi ne pouvons nous pas nous y plier?

Mise en ligne le 11/03/2015

Bonjour,

Nous supposons que les manières superficielles auxquelles vous faites référence sont les consommations d'alcool et/ou de produits psychotropes. Si tel est le cas, votre question est fort intéressante et nous vous encourageons à approfondir votre réflexion à ce sujet. En effet, bien des personnes cherchent, par le biais de leurs consommations, à fuir, apaiser, soulager, gérer des situations, des souffrances pour lesquelles elles n'ont pas encore trouvé d'autre solution. Il est toujours important de se demander pourquoi l'on consomme, à quoi est-ce que cela nous sert, en quoi cela nous aide. On peut ainsi mieux comprendre pourquoi on a besoin d'un produit pour parvenir à "profiter de la vie". Nous vous invitons à partager ce questionnement sur nos forums, et ainsi échanger avec d'autres internautes.

Pour d'autres renseignements, ou pour en parler de vive voix avec l'un de nos écoutants, vous pouvez nous appeler au 0980 980 930 (Alcool Info Service, appel non surtaxé depuis un poste fixe, anonyme, tous les jours de 8h à 2h du matin).

Cordialement.
